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为什么江淮汽车股票持续大涨——江淮汽车为什么涨价？
-股识吧

一、江淮汽车股票今天为什么涨停

2.24日晚，工信部2113发布2012年度党政机关公务车选用车型目录，其5261中4102入
选最多的有三家公司，分别是601633,600104以及1653600418再者600418本轮反弹幅
度不大，今版日早盘集合竞价就被大单牢牢封死于涨停板权。

二、江淮汽车为什么涨价？

月19日，在江淮公司召开的展前新闻发布会上，江淮公司宣布其旗下全系列的宾悦
轿车从5月1日价格上调5000元，公开打响了我国轿车价格上涨的第一枪。
在问及涨价的原因时，该公司总经理安进明确表示，由于石油、铁矿石、橡胶等原
材料价格上涨导致了零部件制造成本上升，如果轿车不涨价，零部件就不能涨价；
如果不让零部件涨价，将很难保证整车的质量。
安进认为：“涨价是对消费者负责、对我自身产品品质有信心的表现；
同时我们强调的是要维护经营生态，不仅我们自己要发展，也要让为我们提供服务
的供应商能够从和我们的合作中获得好处，用我们的产品和服务给消费者提供更高
的价值。
” 有记者问，现在日系车在降价，而宾悦涨价，这是否会影响宾悦的销售？安进
明确指出，首先，宾悦轿车从品质、从使用功能上不比日系车差，而宾悦的价格再
涨也离日系车远着呢；
其次，我们造一辆车的成本几乎是一样的，我们俩的价格相差悬殊；
第三，只要你说清涨价的理由，5000元对宾悦的消费群的消费行为不构成影响。
因此，我认为对宾悦的销售不会构成大的影响

三、江淮汽车股票能涨上来吗，我是11元买的

前段时间的高位横盘有大资金出逃的迹象（特别是在09年12月下旬到10年1月下旬
这段时间特别明显），在10块3附近抛压非常大，你要解套恐怕有待时日啊！
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四、江淮汽车股票为啥停牌

公司有重大影响股价的事件，安凯客车也属于安徽，江淮拿有安凯的股票，安凯也
停盘了。
但具体事件还没公布。
要是利好股票就会上涨，要是坏消息股票相应会下跌。

五、江淮汽车股今天为什么停盘

【2014-12-19】刊登关于中国证监会上市公司并购重组委员会审核公司重大资产重
组事项的停牌公告,今起停牌(详情请见公告全文) 江淮汽车关于中国证监会上市公
司并购重组委员会审核公司以新增股份换股吸收合并安徽江淮汽车集团有限公司暨
关联交易重大资产重组事项的停牌公告 江淮汽车于2014年12月18日收到中国证券监
督管理委员会（以下简称“中国证监会”）通知，中国证监会上市公司并购重组委
员会拟于近期召开工作会议，审核公司以新增股份换股吸收合并安徽江淮汽车集团
有限公司暨关联交易重大资产重组事项。
根据《上市公司重大资产重组管理办法》等相关规定，公司股票自2014年12月18日
开市起连续停牌，待公司公告中国证监会上市公司并购重组委员会审核结果后复牌
。

六、江淮汽车股今天为什么停盘

长周期跌的太厉害；
没有基本面影响明年也不一定会涨

七、江淮汽车股今天为什么停盘

【2014-12-19】刊登关于中国证监会上市公司并购重组委员会审核公司重大资产重
组事项的停牌公告,今起停牌(详情请见公告全文) 江淮汽车关于中国证监会上市公
司并购重组委员会审核公司以新增股份换股吸收合并安徽江淮汽车集团有限公司暨
关联交易重大资产重组事项的停牌公告 江淮汽车于2014年12月18日收到中国证券监
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督管理委员会（以下简称“中国证监会”）通知，中国证监会上市公司并购重组委
员会拟于近期召开工作会议，审核公司以新增股份换股吸收合并安徽江淮汽车集团
有限公司暨关联交易重大资产重组事项。
根据《上市公司重大资产重组管理办法》等相关规定，公司股票自2014年12月18日
开市起连续停牌，待公司公告中国证监会上市公司并购重组委员会审核结果后复牌
。

八、江淮汽车为什么涨价？

月19日，在江淮公司召开的展前新闻发布会上，江淮公司宣布其旗下全系列的宾悦
轿车从5月1日价格上调5000元，公开打响了我国轿车价格上涨的第一枪。
在问及涨价的原因时，该公司总经理安进明确表示，由于石油、铁矿石、橡胶等原
材料价格上涨导致了零部件制造成本上升，如果轿车不涨价，零部件就不能涨价；
如果不让零部件涨价，将很难保证整车的质量。
安进认为：“涨价是对消费者负责、对我自身产品品质有信心的表现；
同时我们强调的是要维护经营生态，不仅我们自己要发展，也要让为我们提供服务
的供应商能够从和我们的合作中获得好处，用我们的产品和服务给消费者提供更高
的价值。
” 有记者问，现在日系车在降价，而宾悦涨价，这是否会影响宾悦的销售？安进
明确指出，首先，宾悦轿车从品质、从使用功能上不比日系车差，而宾悦的价格再
涨也离日系车远着呢；
其次，我们造一辆车的成本几乎是一样的，我们俩的价格相差悬殊；
第三，只要你说清涨价的理由，5000元对宾悦的消费群的消费行为不构成影响。
因此，我认为对宾悦的销售不会构成大的影响
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